
élémentaire Les Coteaux du Suzon
rendu du Conseil d'école duc eudi 13 uin 2019

Présents :

Parents élus: Mme Labbé-Busenhard, Mme Coutet, Mme Lachkar , Mme Knowles, Mme Marsot,
Mme Legrand, M. Girard.
Enseignants: Mme Aubertin, Mme Temrssot, Mme Renaud-Fressy, Mme Delmaire-Sizes, M.
Blanchet, M. Mandrillon, M. Mathey.
Représentante de la Mairie : Mme Blaya, conseillère municipale.
DDEN:
Animatrice du centre de loisirs périscolaires : Mme Delmaire
Absents excusés : Mme Demorat, Mme Dos Santos Ferreira, M. Charbonnet

Ouverture de la séance à 17 h 40.

Effectifs attendus I'année scolaire 2019-2020

Suite aux inscriptions réalisées à ce jour et aux résultats de la première commission de
dérogations pour la rentrée 2019, l'effectif devrait être de 175 élèves : départ de 42 élèves
dont 36 CM2 et arrivée de 41élèves dont 31 CP (maternelle Les Coteaux du Suzon et autres).
A ce jour les 12 dérogations étudiées en commission ont été acceptées.

--> Prévisions par niveaux :

31CP - 35CE1 - 39CE2 - 35CM1 - 35CM2 soit 175 élèves

-> Prévisions des classes :

Version 1

Classe Effectifs/classe

CP 25

CP/CEI 23

CEI I CE2 24

CE2 26

CE2IC}/4I 25

CMl / CM2 25

C}i42 2]

Version 2

Effectifs/classe

22 Mme Renaud-Fressy

2I Mme Aubertin

23 Mme Delmaire-Sizes

Classe

CP

CP / CEl

CE1

CE2

CE2I C}'4I

CMl / CM2

CM2

28

27

26

28

Mme Temrssot

M. Mathey

M. Blanchet

M. Mandrillon

Nous attirons l'attention sur le fait qu'en fonction d'éventuelles inscriptions d'élèves d'ici au 1er
septembre 2019,|es répartitions des classes peuvent être modifiées.
La répartition des élèves dans les classes ne sera communiquée que le vendredi 30 août au
soir.
La rentrée s'effectuera le lundi 2 septembre.

Poursuite de scolarité

Orientation 6ème
- 12 juin (au plus tôt) : résultats affelnet 6ème pour les écoles.
- du 1 3 au 21juin : réunion de la commission de liaison école collège.
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Fête d'école du 2810612019

Comme annoncé, nous avons placé cette année la fête de l'école sous le thème de la sorcière
en référence au thème de la compagnie Pernette.
Les jeux nous sont prêtés par l'Espace Baudelaire complétés par la création de jeux en rapport
avec le thème. Nous sommes revenus à I'ancienne organisation avec des carnets de tickets
permettant de se restaurer et de jouer (l'attribution des récompenses s'effectue à I'aide des
fleurs définissant la catégorie du jouet).
Cette année, la tombola a été achetée "clé en main" (tickets et lots). Les tickets ont d'ailleurs
déjà été distribués pour la vente.

La clôture de ce projet s'est réalisée le mardi 4 juin à 18h à la Minoterie par la projection :

- du film réalisé lors de la résidence et retraçant les différentes étapes de ce projet,
- du film associé au travail en arts plastiques pour la classe de CE2lCMl,
- d'un des 5 films réalisés lors de la classe cinéma à Tence pour les 2 classes CE2 et
CM1/CM2 en lien avec le thème,
et par I'exposition des différents travaux réalisés lors de cette résidence.

--.' Ce moment de restitution a été proposé aux élèves et aux parents des classes de CE2 et
CM1/CM2 (classes concernées par la résidence), ainsi qu'à la classe de CE2lCMl pour le
projet en arts plastiques.

Ces films réalisés par Fabio Falzone sont de grande qualité et retracent bien les étapes de ce
projet et le plaisir des enfants et des plus grands quant à la découverte de la danse
contemporaine.

Toutefois nous avons également réalisé un bilan avec la Minoterie, le service éducation de la
mairie de Dijon et I'inspection de circonscription de l'EN afin de souligner qu'un tel projet qui se
voulait fédérateur n'a pas pu avoir le rayonnement prévu sur toute l'école. Les deux classes
concernées ont bénéficié d'un projet riche en contenu et ont été bien accompagnées. Malgré
les propositions et les efforts, il a été difficile d'intégrer pleinement les autres classes au projet.

Les travaux doentretien et d' de loécole

- Matériel informatique :

L'école a été équipée de la fibre optique pour la réception d'internet.
--* le fonctionnement des chromebook semble amélioré (possibilité d'utiliser un plus grand
nombre de tablettes simultanément).
- Sol de classes :

Possibilité de changer le revêtement du sol de 2 classes.
---+ aucune information de la mairie à ce jour.
- Luminaires dans la cour de récréation :

L'éclairage actuel est insuffisant, surtout entre le préau et la grille d'entrée.
Problème d'ampoules, de nettoyage des globes ?
Peut-être ajouter un éclairage sur la façade du bâtiment, côté périscolaire proche de la grille ?
- Plaque d'inauguration de la fresque :

Toujours non fournie.

Le fonctionnement du centre de loisirs périscolaires (en particulier pendant le temps
doaccueil périscolaire) et du restaurant scolaire
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Les scolaires

Les activités proposées cette année ont bien été suivies par les enfants qui sont toujours très
demandeurs. Cela est très agréable pour nous.
Des rendez-vous réguliers avec les parents ont été organisés et bien appréciés. Nous
reconduirons ces moments conviviaux l'année prochaine.

-- Classe de CP Mme Renaud-Fressy : sortie prévue au cinéma Devosges - film "Stubby" le

ieudi 27 iuin 2019.
-- Classe de CP/CE1 Mme Aubertin : sortie prévue au Lac Kir - activités mini-golf et jeux
collectifs le jeudi 20 iuin 20'19.
---+ Classe CE1 Mme Delmaire-Sizes : sortie prévue au Lac Kir - animation Latitude 21 "au fil
des rivières" et activité mini-golf le jeudi 20 iuin 2019.
---+ Classes CE2 Mme Terrussot et CM1/CM2 M. Blanchet: classe cinéma à Tence du 8 au 12

avril 2019.
---+ Classes CE2|CM1 M. Mathey et CM2 M. Mandrillon : sortie à Curley (21)- activités course
d'orientation et accrobranche le lundi 3 iuin 2019.

Différents ets

---+ Exercice de sécurité civile : réalisé le mercredi 15 mai 2019
- Le test du nouveau sifflet n'a pas été spécialement concluant.
- L'évacuation s'est réalisée en 5 minutes aux points de ralliement
Nous avons noté beaucoup trop de bruit et un manque de fluidité dans les déplacements.
Pour les prochains exercices, le choix sera d'entrainer les classes à évacuer dans le silence et
le plus rapidement possible sans s'occuper du signal.

---+ Photos scolaires : prises le mardi 12 mars 2019
Les photos de fratries ont été réalisés avec la maternelle.
Les photos ont été livrées le lundi 27 mai 2019 et distribuées aux familles le mardi 28 mai
2019.
Le bénéfice des fratries communes avec la maternelle sera partagé en deux.

--- Journée parrainage : le lundi lerluillet 2o1g
Accueil des élèves de GS (futurs CP) afin de leur présenter l'école et de choisir un parrain ou
une marraine parmi les élèves de CM1 (futurs CM2) pour la rentrée de septembre.
Les GS et les CM1 partageront ensemble un goûter offert par l'école afin de clore I'après-midi.

--- Les goûters à l'école : les goûters de I'après-midi seront supprimés à partir de la rentrée de
septembre. Une communication auprès des familles sera réalisée dès la rentrée.

--- Mise en place du portail Educonnect pour les familles :

Un portail est proposé aux familles des élèves scolarisés en élémentaire pour accéder aux
données du Livret Scolaire Unique de leur enfant.
- La procédure d'accès et les codes seront fournis à la rentrée de septembre afin de pouvoir
visualiser en ligne le livret de compétences de leur enfant.

La séance est levée à 19h00

Le directeur, L'enseignant,
Mme Aubertin

La secrétaire
Mme Labbé

J

M.
et parent d'élève,


